

RECONOCEN A PERSONAL DEL IMSS

PRIORIDAD: LA SEGURIDAD SOCIAL

Al encabezar la 115 Asamblea del IMSS, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que las prioridades de su gobierno son consolidar los derechos de los trabajadores y las instituciones públicas de salud, impulsar el IMSS-Bienestar, el programa Salud Casa por Casa y los Centros de Cuidado y Educación Infantil. / 5



PRTMFERA

foto: Cuartoscuro

CONSOLIDARÁN LOS PROGRAMAS

Seguridad social, su prioridad

LA PRESIDENTA explicó que la idea es fortalecer los derechos de los pacientes, pero también de los trabajadores

POR XIMENA MEJÍA*lizett.mejia@gtmm.com.mx*

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que las prioridades del gobierno de México son el fortalecimiento de la seguridad social y los derechos de los trabajadores; de las instituciones públicas de salud, la consolidación del IMSS-Bienestar, de los Centros de Cuidado y Educación Infantil, así como la implementación del programa Salud Casa por Casa.

“Eso significa no solamente pensar en las y los trabajadores, sino pensar principalmente en las y los derechohabientes; eso significa que tenemos que avanzar en que no haya ningún rezago para que podamos atender a las y los trabajadores de manera adecuada en tiempo y en forma”, expresó.

Al presidir la 115 Asamblea General Ordinaria del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reconoció a todas las

mujeres trabajadoras del IMSS y destacó que además de atender a las y los derechohabientes también laboran en sus hogares para fortalecer a sus familias.

La presidenta también felicitó al director general del IMSS, Zoé Robledo, por su labor en el Seguro Social.

En Palacio Nacional, ante gobernadoras, gobernadores, el gabinete presidencial, enfermeras, médicos y trabajadores, el director general del IMSS, Zoé Robledo, presentó su informe de labores anual, donde anunció que fortalecerán tres frentes de batalla: trato, tiempo y abasto.

“La mejor supervisión es la propia ciudadanía, hace unos días lanzamos la plataforma recetacompleta.gob.mx, donde los propios pacientes que no hayan recibido alguno de sus medicamentos, y no solamente del IMSS, ISSS-

TE o IMSS-Bienestar, puedan generar un reporte para poder dar seguimiento”, expuso.

Destacó que de 2019 al 2024 se invirtió la cifra histórica de 61 mil millones de pesos para rehabilitaciones mayores y adquisición de equipo no médico en 255 hospitales y 915 unidades de medicina familiar.

7 MIL

millones de pesos se invertirán en 2025 para mejorar la infraestructura hospitalaria en todo el país.





Foto: Cuartoscuro

Durante la 115 Asamblea General Ordinaria del IMSS, celebrada en Palacio Nacional, acompañaron a la Presidenta gobernadores de varias entidades, así como funcionarios del sector salud.

